Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir versichern Ihnen, dass wir uns mit unserer Ferienbetreuung umfassend für das Wohl Ihrer Kinder einsetzen. Wir sind uns der vielfältigen Rechte, die Kindern und Jugendlichen gesetzlich zustehen, bewusst (Recht auf Förderung, Selbst- und Mitbestimmung, Respekt und Schutz) und setzen uns für deren Wohlergehen ein.

Wir wissen, welche beruflichen oder privaten Situationen Unterstützung in der Kinderbetreuung notwendig machen. Als erfahrene Organisatoren sorgen während der neunwöchigen Schulferien für eine angenehme, entspannte und lehrreiche Zeit für Ihre Kinder.

Wir werden die Wochen nicht nur möglichste erlebnis- und abwechslungsreich zu gestalten, sondern auch die Entwicklung von individuellen Fähigkeiten und Fertigkeiten zu fördern. Der Spaß kommt dabei nicht zu kurz! Ein respektvoller Umgang untereinander bildet immer die Grundlage und ist Teil des Erfolgs unseres Programms.

An oberster Stelle steht für uns der Schutz Ihrer Kinder vor jeglicher Form von Gewalt und Missbrauch. In den verpflichtenden Schulungen für unser Betreuer:innen-Team werden Themen wie Mobbing und sexuelle Belästigung sorgfältig behandelt. Wir sind überzeugt, dass das vorbildliche Verhalten unserer Betreuer:innen von besonderer Wichtigkeit ist. Daher ist ein mehrstufiges Bewerbungsverfahren Standard, das seit unserem Start in der Camp-Branche im Jahr 2009 stetig weiterentwickelt wird:

Jede/r Betreuer:in...

- ... durchläuft ein umfassendes Auswahlverfahren, das Lebenslauf, aktuelle Tätigkeiten und Erfahrungen in der Arbeit mit Kindern beinhaltet.
- ..., vor allem Studierende oder Personen mit pädagogischem Hintergrund, werden kontinuierlich von inspire weitergebildet.
- ... verfügt über Fachwissen und Ausbildung, die die Qualifikation sicherstellt.

Alle Betreuer:innen, die mit Kindern arbeiten, können einen einwandfreien Leumund (Strafregisterauszug) vorweisen und sind von uns auf die Eignung für die Arbeit mit Kindern überprüft.

Während der Betreuungszeit wird das 4-Augen-Prinzip konsequent umgesetzt: Die Betreuer:innen betreuen üblicherweise eine Gruppe von Kindern nicht alleine, sondern werden von Kolleg:innen unterstützt. Dadurch ist eine laufende Kontrolle aller Aktivitäten gewährleistet.

Wir freuen uns auf erlebnisreiche Ferienwochen und stehen Ihnen bei Fragen und Anliegen gerne zur Verfügung. Gemeinsam sorgen wir dafür, dass die Erfahrungen, die Ihre Kinder in dieser Zeit machen, positiv zur Förderung und Entwicklung beitragen und in schöner Erinnerung bleiben.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr inspire-Team